



LA OPOSICIÓN LUCRA CON LA TRAGEDIA

JULIO CÉSAR MORENO
DIPUTADO FEDERAL DE MORENA
@JULIOC_MORENO

Es más grave que la misma tragedia; los que acusan sin sustento no han hecho más que intentar sacar raja

Resulta infame que la oposición lucre con la tragedia de miles de damnificados que dejó el huracán Otis al devastar Acapulco, uno de los destinos turísticos más importantes del país, así como otros municipios de las costas de Guerrero.

Y es que, con el supuesto de formar brigadas de ayuda e impulsar "acciones voluntarias en favor de los guerrerenses", integrantes del PRIAN convocaron a los ciudadanos a registrarse en una página web, cuyo requisito era facilitar su credencial para votar y su sección electoral, y la pregunta es:

¿Qué tiene que ver la sección electoral para formar parte de un grupo de ayuda?

De verdad que los conservadores no aprenden de sus errores del pasado, pues estas acciones, lejos de sumarles simpatía, los aleja más de la ciudadanía, pues estamos hablando de una verdadera tragedia la que está viviendo Guerrero como para que los tres partidos de derecha (PRI, PAN y PRD) lucren política y electoralmente con ello.

Por si fuera poco, estos partidos culpan a todos del desastre de Guerrero, pero no dicen nada de que, por iniciativa del Ejecutivo Federal, se ha empezado a discutir la posibilidad de que los 15 mil millones de pesos que se malgastaban en los 13 fideicomisos del Poder Judicial de la Federación ahora se destinen a los damnificados por el huracán

Es una acción que todos los po-

líticos de oposición rechazan, pues siguen defendiendo sus intereses económicos a costa de los damnificados.

Incluso, para transparentar y dar soporte a esta propuesta, el presidente Andrés Manuel López Obrador planteó que los integrantes del Poder Judicial de la Federación (PJF) formen parte de un comité que vigile la aplicación de los fondos para que verdaderamente los recursos lleguen a los damnificados del huracán

Con esto queda claro que el único interés del Ejecutivo Federal era eficientar los recursos y qué mejor que destinarlos a los más necesitados como a los afectados en Guerrero, que tanta falta les hace.

Con esto, el presidente López Obrador cerró la boca de aquellos que aseguraban que con la eliminación de los fideicomisos del Poder Judicial, corrían riesgo muchos empleos y hoy se dan cuenta que el único objetivo es ayudar, además, anunció un Plan de

Reconstrucción para Acapulco que canalizará 61 mil millones de pesos en apoyos que están destinados a viviendas, empresas y hoteles en Guerrero.

Dicen que toda crisis es también una oportunidad, que para el gobierno es favorecer a los más necesitados, mientras que los oportunistas cada vez pierden más simpatizantes, pues ante esta tragedia.

¿Qué han hecho por Guerrero? ¿En qué han contribuido aquellos que se dan golpes de pecho y hablan de la moral?

Nadie tiene respuesta, ya que los que acusan sin sustento no han hecho más que intentar sacar raja política de esta tragedia.

"López Obrador cerró la boca de aquellos que aseguraban que con la eliminación de los fideicomisos corrían riesgo muchos empleos".